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КАЖДЫЙ БУДЕТ УВЕДОМЛЕН О НАЗНАЧЕНИИ 

Виталь Фроси 

https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F_-K4 

Возлюбленная Космическая Семья. 

Добро пожаловать на канал WE ARE ONE. 

Я несу послания от ИЕРАРХИИ СВЕТА. Сообщение от Виталя Фроси. 

Возлюбленные, учитывая, что человечество на Земле жило с начала 

своей Цивилизации в состоянии трёхмерного мира, естественно, что оно 

знает энергию только в её наиболее плотной форме, то есть материю, как 

она известна. для всех.  

Тело человека также состоит из этой материи, иначе душа не смогла бы 

испытать двойственность в предлагаемых переживаниях. Глаза этого 

материального тела могут видеть только то, что также является плотной 

материей, и ничего больше. В результате, пока они были воплощены, 

люди начали верить только в то, что видно, то есть в то, что осязаемо, и 
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поэтому повседневная борьба всегда заключалась в получении 

материальных благ.  

То, что вы не можете увидеть или потрогать, уже не важно. Накопление 

ресурсов всегда создавало ложное впечатление безопасности, а деньги 

стали общим знаменателем, который проводил разделительную линию 

между сильными мира сего, которые командуют, и подчиненными, которые 

подчиняются. Было создано правило, которое используется для 

разделения человечества на социальные касты, богатых и бедных, и всех 

раскладывают по полочкам, разделив на классы. 

Хотя души, воплощенные здесь, на Земле, пытаются научиться жить в 

дуальности, испытывая полярности, в одном существовании они все 

испытали изобилие в один день и дефицит в другой. Это часть уроков этой 

школы душ. Большая проблема заключается в том, что на протяжении 

веков воплощенное человечество создало ряд убеждений и ненасытное 

стремление к власти. Конкуренция вышла из-под контроля, отсюда и 

войны, доминирование, манипулирование народом над народом и все 

несчастья, вытекающие из этих аморальных отношений со стороны 

человечества. Хотя планета Земля является школой душ, где 

естественный закон на самом деле является законом причины и следствия 

или действия и реакции, чтобы изучить полярности, в каждом действии нет 

необходимости пересекать линию этики и морали, достаточно было бы 

научиться каково жить в каждой полярности, не выходя за пределы 

Божественных Законов.  

Душе стало труднее достичь своего Вознесения, когда сюда прибыли 

сатанинские расы, спасаясь от войн Ориона. Именно такие расы путем 

генетических экспериментов создали гибриды человека преимущественно 

с рептилиями.  У таких людей различная генетика эмоционального тела, 

например, отсутствие эмоций. Люди по своей природе любящие и 

доброжелательные. Гибриды, с другой стороны, обладают холодностью и 

стремлением к власти, выходящими далеко за пределы того, что было бы 

нормально для адамических людей, и именно эти гибриды принесли 

величайшие трудности всему человечеству. 

Все известные несчастья на самом деле являются его творением. Однако 

с расширением сознания, которое становилось все более выраженным с 
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каждым днем, мы начали понимать, что все было всего лишь иллюзией, 

потому что материя перестанет существовать такой, какой мы ее знаем. 

Углеродная основа будет заменена кристаллической основой, и все 

изменится на этой планете. Подняв завесы, мы поймем, что ничего не 

существует за пределами Сознания и Света.  Свет – это все, что творит, 

поскольку Свет и Любовь образуют частоту ТВОРЦА, одного и того же 

Источника Энергии, излучающего все в бесконечный космос.  

Мы начинаем понимать, что мы — душа, а не материальное тело, и что 

душа — не что иное, как часть Единого Сознания со ВСЕМ.  Итак, давайте 

поймем, что материя — это всего лишь оптическая иллюзия, видимая 

физическими глазами, которая, в свою очередь, тоже является материей.  

Сейчас мы находимся в великой возможности, предлагаемой 

человечеству на Земле. Время Вознесения душ. Все те, кто поймет уроки 

и будет применять их на практике в рамках этики и морали, покинут эту 

иллюзорную школу и войдут в диапазон более высоких измерений. 

Фактически, именно сознание расширяется и начинает видеть и ощущать 

реальность этого нового измерения. Мы покинем мир боли и страданий и 

войдем в измерение, где больше не будет испытаний и искупления. 

Для этой группы вознесенных душ придет конец всем видам страданий. Не 

власть над другими, не власть денег или владение материальными 

благами определит пропуск в Пятое Измерение, а богатство моральных 

ценностей, которые откроют двери вознесения. Без сомнения, есть много 

таких бедных, что у них есть только деньги, и переход в диапазоны 

измерений выше нельзя купить, он будет достигнут только за счет частоты 

каждой души. Многие действительно познают человеческие страдания. 

Это несчастье означает не отсутствие материальных ресурсов, а 

отсутствие моральных ресурсов.  

В то время будет плач и скрежет зубов. Все будут уведомлены о пункте 

назначения.  Те, кто знал, как использовать все ресурсы и все знания этой 

школы достойным и этическим образом, войдут в порталы НОВОЙ ЗЕМЛИ, 

остальные узнают, что вся власть, примененная к другим подлым и 

злоупотребляемым образом, была бесполезно, поскольку именно это 

предписывал его приговор о ссылке.  
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Изгнание с планеты, достигшей окончательного перехода в более высокое 

измерение, несомненно, является суровым наказанием для тех, кто 

пренебрег законным процветанием души. Смертельный удар для души, не 

сумевшей вознестись именно из-за злоупотребления ресурсами, 

предложенными во время ее ученичества. Та душа, которая решила 

строить материальные блага в ущерб моральным благам, и таким образом 

станет известна истинная человеческая беда, которая заключается не в 

недостатке материальных благ, а в отсутствии этических и моральных 

ценностей. 

Я Виталь Фроси, и моя миссия — Просветление. 

Дорогая семья света, спасибо, что прислушались к нашим посланиям, и 

помните, что Пятое Измерение — это вибрационное состояние и что 

выбор вибрировать на НОВОЙ ЗЕМЛЕ является личным и 

подразумевает внутреннее пробуждение, процесс повышения 

собственной вибрационной частоты. Это путь самопознания и связи с 

Божественным внутри каждого из нас, переход к состоянию Любви, 

Гармонии и Единства. 

Мы желаем благословений в вашей жизни. Спасибо, спасибо, спасибо. 


